

# 毎日小学生新聞

きょうの紙面

- |                   |   |
|-------------------|---|
| ■ こどもテレビガイド       | 2 |
| ■ バンバン川柳／俳句王      | 4 |
| ■ 楠木誠一郎の日本史[曲亭馬琴] | 5 |
| ■ 猫怪バ[のっぺら坊]      | 6 |
| ■ 江戸の暮らし[屋台]      | 7 |
| ■ 走れ! 每小特派員       | 8 |



お 便 り テレホン 100-8051(住木本部)  
電 話 03・3212・3274  
フアクス 03・3212・2591  
メール maishou@mainichi.co.jp

発行所 每日新聞社◎  
東京本社 東京都千代田区一ツ橋1-1-1  
定価 1 か月1430円(1部60円)

今月4日、中国の上海万博会場と東京・渋谷で、地震被災地で生きる子どもたちの笑顔をプリントした傘100本ずつを同時に開くイベント「メリーアンブレラ・プロジェクト」在上海万博<sup>（渋谷）</sup>がありました。傘にプリントされた笑顔は、アートディレクターの水谷孝次さん（59）が、中国・四川大地震被災地の綿陽、インドネシア・スマトラ沖大震震、阪神淡路大震災などで撮影したもので。

# のう みん かぶ き 農民歌舞伎 あでやかに



福島県奥会津地方の山里、檜枝岐村の神社で12月15夜、江戸時代から伝わる「檜枝岐歌舞伎」が上演されました。写真。小雨の中、約500人が260年以上の歴史がある庭園を楽しみました。



歌舞伎などでも知られます。歌舞伎は江戸時代、伊勢奈  
りの途中に江戸で歌舞伎を司る  
た村民が見よう見まねで村に  
伝えたのが始まりとされ、農  
民たちが祭りの奉納歌舞伎と  
して伝承してきた行事です。

**2000年以上続く深い関係**

同時に笑顔の傘開く

年以上続く深い関係

れています。6月12日の「ジャパンデー」には、平城京遷都1300年を記念して再現された遣唐使船が上海に到着します。

今やアメリカと肩を並べるほどの大国になった中国。上海万博は、日本と中国の間にどんな新しい道を示してくれるのでしょうか。(おわり)



上海万博会場と、東京・渋谷で、世界の被災地の子どもたちの笑顔をプリントした傘が同時に開かれました

## 中國はすと 日本ほんの先生せんせいだつた

華民国として参加しました。国交が正常化したのは72年の日中共同声明。その時、記念に贈られたパンダ明。